

La Parva adelanta apertura de la temporada

Los casi 90 centímetros de nieve polvo caídos durante los últimos siete días hizo que el centro de ski La Parva adelantara el inicio de la temporada para este jueves 18 de junio. "Entre las principales novedades destaca la extensión del sistema de fabricación de nieve para asegurar mejor calidad y conexión entre la zona alta y baja durante toda la temporada, donde esperamos recibir cerca de 150 mil personas. También debutará La Coccotte Bistro Bar, un nuevo restaurante francés", dijo Camila Margozzini, gerente comercial del centro de ski.

